



01.03.2011 - 16:15 Uhr

Des tentes de Suisse pour les réfugiés en provenance de Libye

Bern (ots) -

La Croix-Rouge suisse (CRS) achemine dix grandes tentes à usage multiple vers la Tunisie et 200 tentes familiales vers Malte pour aider ces pays à gérer l'afflux de réfugiés venus de Libye. Les tentes à usage multiple seront érigées à la frontière tunisienne, où elles serviront à l'hébergement, au ravitaillement et à la prise en charge médicale de personnes qui ont fui la Libye. En plus, 3000 couvertures sont envoyées en Tunisie, où des bénévoles du Croissant-Rouge local pourvoient à l'accueil des nouveaux arrivants.

Les 200 tentes familiales permettront à la Croix-Rouge malte d'aménager un camp de réfugiés. La CRS dépêche un logisticien dans chacune des deux zones concernées. Dans les jours et les semaines qui viennent, elle aura engagé en tout 500 000 CHF dans l'assistance aux réfugiés sur place.

Kontakt:

Compléments d'information:

Karl Schuler, Communication Coopération internationale CRS
031 387 73 11 - 079 639 54 20

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100620073> abgerufen werden.